

Le Président de Cuba félicite les Cubains à l'occasion de la Journée de la Rébellion Nationale



Le Président de Cuba félicite les Cubains à l'occasion de la Journée de la Rébellion Nationale

La Havane, 26 juillet (RHC) Le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a félicité aujourd'hui tous les Cubains à l'occasion de la Journée de la rébellion nationale et a réitéré son appel à la paix, au travail et à l'unité.

Sur son compte Twitter officiel, le président a remercié tous les amis du monde de leur soutien à l'île et a réaffirmé la volonté du pays d'aller de l'avant uni.

Dans un autre tweet, le chef de l'État a évoqué le leader historique de la Révolution, Fidel Castro, qui a dirigé l'attaque, le 26 juillet 1953, des casernes Guillermón Moncada, dans la province de Santiago de Cuba, et Carlos Manuel de Céspedes, dans l'actuelle province de Granma, les deux dans l'est du pays.

'Sur ses épaules, l'enseigne Rhomboïdale rouge et noire, souvenir émouvant de ce jour où il a dirigé l'entrée de sa génération dans l'histoire de Cuba et du XXe siècle. Au 68e anniversaire de la Moncada, Ponle Corazón (Mets-y du cœur, en français » a écrit Diaz-Canel sur cette plate-forme.

Les actions de 1953 ont permis, des années plus tard, de commencer la guerre dans les montagnes, de renverser le dictateur Fulgencio Batista assurant ainsi le triomphe de la Révolution le 1er janvier 1959.

Sur les mille 200 hommes organisés en cellules, 160 jeunes ont été choisis pour les attaques et ont voyagé depuis l'ouest environ 48 heures avant le jour indiqué, 120 ont attaqué à Santiago et 40 sont allés contre l'autre garnison.

Bien que les actions n'aient pas atteint leurs objectifs, les chercheurs s'accordent à souligner l'importance politique du 26 juillet, qui s'est avéré en outre un hommage aux idées du Héros National José Martí lors du centenaire de sa naissance.

Le peuple de l'île célèbre en cette journée la date sous le slogan Ma Moncada est aujourd'hui un appel à défendre le projet socialiste depuis la maison, le travail ou les réseaux sociaux à une époque à laquelle l'on prétend organiser un coup d'État doux contre Cuba.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/265032-le-president-de-cuba-felicite-les-cubains-a-loccasion-de-la-journee-de-la-rebellion-nationale>



Radio Habana Cuba